



Alito Moreno pide conciliación con gobierno de Claudia Sheinbaum



CIUDAD DE MÉXICO.- Al rendir protesta como dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, aseguró que la administración de López Obrador fue trágica, pero señaló que la del próximo gobierno no debe ser igual, por lo que hizo un llamado al próximo gobierno de Claudia Sheinbaum al diálogo y la conciliación.

En su mensaje, tras rendir protesta como dirigente nacional del PRI por un periodo de cuatro años, dijo que su reelección fue producto de un proceso abierto, transparente, incluyente y en igualdad de circunstancias. Aseguró que el nuevo PRI entrará en un amplio proceso de amplia reflexión, a fin de no volver a equivocarse y apoyar reformas que los alejaron de los ciudadanos.

<https://almomento.mx/alito-moreno-pide-conciliacion-con-gobierno-de-claudia-sheinbaum/>